

LA PRESIDENTA DE LAS VÍCTIMAS DEL JK5022 RECIBE EL HOMENAJE DE LOS PILOTOS

LA PROVINCIA / DLP LAS PALMAS DE GRAN CANARIA La presidenta de la Asociación de Afectados del Vuelo JK5022, Pilar Vera, recibirá el lunes el reconocimiento de los pilotos españoles por su empeño en el descubrimiento de las causas que motivaron el accidente aéreo del 20 de agosto de 2008, en el que fallecieron 154 personas que se dirigían a Gran Canaria.

Con ocasión de la festividad de la patrona de la aviación, la Virgen de Loreto, el Colegio Oficial de Pilotos de la Aviación Comercial nombrará a Vera Palmés colegiada de honor.

El acto tendrá lugar en el IES Iberia, en la avenida de América de Madrid. Antes del mismo se proyectará el documental Una cadena de errores, producido por la asociación y en el que se ponen en cuestión las conclusiones de la sentencia de archivo emitida en septiembre pasado por la Audiencia Provincial de Madrid. En ella se señala como únicos causantes del accidente a los pilotos fallecidos.



UNA DISTINCIÓN EXTENSIBLE A TODA LA ASOCIACIÓN QUE PRESIDE PILAR VERA, COLEGIADA DE HONOR DEL COPAC

Aviaciondigit@l

Madrid, 11 de diciembre de 2012.- Ayer, tras la proyección del documental "JK5022: Una cadena de errores", la presidenta de la AAVJK5022, Pilar Vera Palmés, era distinguida con el nombramiento de "Colegiada de Honor" por el Colegio Oficial de Pilotos. El motivo de ésta distinción, haber contribuido a la mejora de la seguridad aérea en España. Nada más y nada menos.



A través de este nombramiento, el COPAC agradece la incansable labor que Pilar Vera está realizando al frente de la AVJK5022 para exigir que se conozcan todas las causas del accidente aéreo que tuvo lugar el 20 de agosto de 2008, en el que fallecieron 154 personas, con el fin de que una tragedia similar no vuelva a suceder.

Con esta distinción, el COPAC destaca el trabajo de la Asociación con diferentes colectivos del sector que trabajan por la seguridad aérea y con los principales organismos internacionales de aviación, lo que muestra un indudable compromiso con todos los usuarios del transporte aéreo. Tanto COPAC como la AVJK5022 coinciden en la necesidad de analizar todas las posibles causas de un accidente aéreo para tomar medidas preventivas que eviten que vuelva a suceder.

En este sentido, ambas organizaciones han solicitado la reapertura de la investigación técnica del accidente del MD-82 de Spanair con el fin de llegar hasta el final de las causas que produjeron una de las peores tragedias aéreas de nuestra aviación. Además, el Colegio de Pilotos quiere reconocer el enorme esfuerzo realizado por esta asociación y por su presidenta para mejorar la asistencia a los afectados por accidentes aéreos y dignificar el trato tanto a supervivientes como a familiares de los fallecidos en este tipo de tragedias.

El nombramiento como Colegiada de Honor de Pilar Vera se enmarcó ayer dentro de los actos de celebración de Nuestra Señora de Loreto, Patrona de la Aviación, entre los que se encuentra también la proyección del documental JK5022: Una cadena de errores, en el que se analiza la cadena de hechos que desencadenó el accidente y su investigación posterior.

El título de colegiada de honor es otorgado por la Junta de Gobierno a personas acreedoras de tal distinción por haber rendido servicios extraordinarios a la aviación civil. Hasta el momento, el COPAC ha nombrado colegiados de honor a personalidades destacadas de la NASA y OACI y a varios diputados y senadores de distintas formaciones políticas.



EL COLEGIO OFICIAL DE PILOTOS NOMBRA A PILAR VERA COLEGIADA DE HONOR

MADRID, 10 (EUROPA PRESS)

El Colegio Oficial de Pilotos de la Aviación Comercial (Copac) ha nombrado colegiada de honor a Pilar Vera, presidenta de la Asociación de Afectados del Vuelo JK5022 (AVJK5022), por su contribución a la mejora de la seguridad aérea en nuestro país.

A través de este nombramiento, el Copac agradece la labor que Pilar Vera está realizando al frente de la Asociación para exigir que se conozcan todas las causas del accidente aéreo que tuvo lugar el 20 de agosto de 2008, en el que fallecieron 154 personas, con el fin de que una tragedia similar no vuelva a suceder.

Con esta distinción, el órgano colegial destaca el trabajo de la Asociación con diferentes colectivos del sector que trabajan por la seguridad aérea y con los principales organismos internacionales de aviación, lo que muestra un indudable compromiso con todos los usuarios del transporte aéreo.

Tanto Copac como la Asociación coinciden en la necesidad de analizar todas las posibles causas de un accidente aéreo para tomar medidas preventivas que eviten que vuelva a suceder.

En este sentido, ambas organizaciones han solicitado la reapertura de la investigación técnica del accidente del MD-82 de Spanair con el fin de llegar hasta el final de las causas que produjeron una de las peores tragedias aéreas de nuestra aviación. ASISTENCIA A AFECTADOS.

El Colegio de Pilotos quiere reconocer el enorme esfuerzo realizado por esta asociación y por su presidenta para mejorar la asistencia a los afectados por accidentes aéreos y dignificar el trato tanto a supervivientes como a familiares de los fallecidos en este tipo de tragedias.

El nombramiento como colegiada de honor de Pilar Vera se enmarca dentro de los actos de celebración de Nuestra Señora de Loreto, Patrona de la Aviación, entre los que se encuentra también la proyección del documental 'JK5022: Una cadena de errores', en el que se analiza la cadena de hechos que desencadenó el accidente y su investigación posterior.

El título de colegiada de honor es otorgado por la Junta de Gobierno a personas acreedoras de tal distinción por haber rendido servicios extraordinarios a la aviación civil.

Hasta el momento, el Copac ha nombrado colegiados de honor a personalidades destacadas de la NASA y a la Organización Internacional de Aviación Civil (OACI, siglas en inglés) y a varios diputados y senadores de distintas formaciones políticas.

elEconomista.es

LA PRESIDENTA DE LA ASOCIACIÓN DE AFECTADOS DE SPANAIR, COLEGIADA DE HONOR DE LOS PILOTOS

MADRID, 10 (SERVIMEDIA)

El Colegio Oficial de Pilotos de la Aviación Comercial (Copac) nombró este lunes colegiada de honor a Pilar Vera, presidenta de la Asociación de Afectados del Vuelo JK5022 (AVJK5022).

En un comunicado, el colegio justifica este nombramiento por la contribución de Vera a la mejora de la seguridad aérea en España. Además, agradece “ la incansable labor que Pilar Vera está realizando al frente de la AVJK5022

para exigir que se conozcan todas las causas del accidente aéreo que tuvo lugar el 20 de agosto de 2008, en el que fallecieron 154 personas, con el fin de que una tragedia similar no vuelva a suceder” .

También quiere reconocer el esfuerzo realizado por esta asociación y por su presidenta para mejorar la asistencia a los afectados por accidentes aéreos y dignificar el trato tanto a supervivientes como a familiares de los fallecidos en este tipo de tragedias.

Ambas organizaciones han solicitado la reapertura de la investigación técnica del accidente del MD-82 de Spanair con el fin de llegar hasta el final de las causas que produjeron “ una de las peores tragedias aéreas de nuestra aviación” .

El nombramiento como colegiada de honor de Pilar Vera se enmarca dentro de los actos de celebración de Nuestra Señora de Loreto, patrona de la Aviación, entre los que se encuentra también la proyección del documental ‘ JK5022: Una cadena de errores’ , en el que se analiza la cadena de hechos que desencadenó el accidente y su investigación posterior.





EL DOCUMENTAL DEL JK5022 SERÁ GALARDONADO CON EL 6º PREMIO DE PERIODISMO SOBRE AVIACIÓN DE AVIACIONDIGIT@L



Aviaciondigit@l

Tras la propuesta de 4 trabajos del jurado del 6º Premio de Periodismo sobre aviación en español, que organiza AD, nuestros lectores han votado mayoritaria y directamente, por el documental "JK5022: Una cadena de errores". Además, el jurado, ha decidido hacer una mención especial a Antonio Ruíz del Arbol, como reconocimiento a toda su trayectoria profesional relacionada con el sector aéreo.

El jurado, presidido por **Juan de la Cierva Hoces**, pionero de la televisión en España, e insigne inventor, ha comunicado al trabajo galardonado el fallo de esta edición del premio.

El jurado ha estado compuesto por profesionales del periodismo y la comunicación, como **Julio Fernández** (Director de comunicación de Globalia/URJC), **Alfonso Rojo** (Periodista Digital), **Antonio Rubio** (ex-director de El Mundo/URJC), **Miguel Angel Gavira** (El Economista), **Esther Apesteguía** (Flynews) y el propio director de éste medio.

La entrega de premios tendrá lugar a finales del mes de enero de 2013, en un evento que organizará AD, con el patrocinio del prestigioso despacho de abogados especializado en el mundo aeronáutico "Claim".